

„Uns Harmstörp“ erreicht Meilenstein nach anderthalb Jahren

Die Freude ist nach wie vor groß: Seit April hat Harmstorf wieder ein Gasthaus. Am 05.04.2023 öffnete mit Daniel Sliwinski erstmals der neue Pächter die Türen.

„Für die Harmstorferinnen und Harmstorfer sowie unsere Mitglieder, Unterstützer und Freunde aus nah und fern geht damit der Wunsch in Erfüllung, wieder einen Treffpunkt zu haben, wo man gesellig mit Freunden und Familie zusammenkommt, wo Dorftraditionen gepflegt und Familienfeste gefeiert werden können. Wir freuen uns sehr, eineinhalb Jahre nach Gründung der Genossenschaft dieses Ziel erreicht zu haben“, heißt es in einem Newsletter der Genossenschaft „Uns Harmstörp“. Fristgerecht gab es zum



Die Neugestaltung des Gasthauses fällt schon von außen auf.

Foto: Vorstand der Genossenschaft

01.04.2023 die Übergabe an den Pächter: „Das war möglich, weil uns viele Mitglieder bei

vier Arbeitseinsätzen tatkräftig unterstützt haben. Beim letzten Arbeitseinsatz am 16. März wurden im Obergeschoss Betten aufgebaut und Wände gestrichen, sodass die Zimmer und die Wohnung jetzt an Monteure vermietet werden können. Sehr gut war auch die Zusammenarbeit mit den beteiligten Handwerksbetrieben.“

der Mitglieder damit verdoppelt!

„Wir sind sehr dankbar für diese großartige Unterstützung, die es uns erlaubt, viele Renovierungs- und Modernisierungsmaßnahmen im Gasthaus mit Eigenmitteln zu realisieren, anstatt sie über Kredite zu finanzieren.“

Eine Mitgliedschaft in unserer Genossenschaft ist auch jetzt noch jederzeit möglich. Bei Interesse schreibt uns gern eine Mail oder wendet Euch an ein Vorstandsmitglied.“

Infos: www.unser-harmstorf.de oder info@unser-harmstorf.de

(Bericht: Genossenschaft „Uns Harmstörp“)



Andreas Maack (l.) freut sich als Harmstorfer Bürgermeister und Genossenschaftsmitglied über den gelungenen Start von Daniel Sliwinski. Foto: Genossenschaft „Uns Harmstörp“

Bis Redaktionsschluss war die abschließende Prüfung des Antrags auf EU-Fördergelder aus dem LEADER-Programm noch nicht erfolgt. Mit diesen Geldern sollen der Saalanbau und die Außengastronomie noch folgen. Im Februar begrüßte die Genossenschaft das 250. Mitglied. Seit der Gründung hat sich die Anzahl

Die Jesteburger Schützen feiern mit Böllerschüssen

Die Kanoniere des Jesteburger Schützenvereins werden anlässlich des diesjährigen Schützenfestes vom 2. bis 5. Juni 2023 zum Wecken, zu Proklamationen sowie bei Abmärschen und Ankünften mit Salutkanonen böllern.

Standorte Wecken:

In der Koppel, Sandbarg, Seevestraße/Emil-Bartz-Weg Harburger Straße, Höhe Kornbeeketal, Am Lerchenberg

Sammelpunkt:

Jesteburger Hof (Kleckerwaldweg 1), Dolce Vita (Hauptstraße 7)

Königsburg:

Am Alten Moor - Festplatz/Sportplatz

Schützenhaus:

Am Alten Moor - Festplatz/Sportplatz

Proklamation:

Am Alten Moor - Festplatz/Sportplatz

Die betroffenen Anlieger werden schriftlich vom Schützenverein informiert. Ein detailliertes Programm zum Schützenfest lag bis Redaktionsschluss noch nicht vor.